



Mujeres en las estrellas III. Astrónomas en la Universidad.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 22-05-2009

Duración: 22' 35"

Las instituciones madrileñas han sido siempre impulsoras de la investigación astronómica en toda España, siendo desde el Siglo XVI la región de España con más astrónomos.

Dos de las grandes Universidades madrileñas, la Universidad Complutense y la Universidad Autónoma han jugado un papel importantísimo en el desarrollo de la investigación y la docencia de la Astronomía, y han permitido a muchas mujeres el desarrollo de sus carreras científicas dentro del mundo académico.

Estas Universidades cuentan con Observatorios Astronómicos e instrumentación cada vez más avanzada que permiten el desarrollo de proyectos de investigación más complejos y variados. Ello unido a una oferta formativa cada vez más especializada en Astronomía, hace que las Universidades Españolas estén ya al nivel de las más prestigiosas Universidades extranjeras.

Para analizar este tema en profundidad contamos con la participación de cuatro mujeres, que han compaginado su labor docente e investigadora en distintas Universidades españolas y extranjeras.

Intervienen:

Elisa de Castro Díaz, Profesora Titular del Departamento de Astrofísica de la UCM; María José Fernández Figueroa, Profesora Titular del Departamento de Astrofísica de la UCM;

Ángeles Díaz Beltrán, Profesora Titular del Departamento de Física Teórica de la

Rosa María Domínguez Tenreiro, Catedrática de Física Teórica de la UAM.

Producción y realización: CEMAV